

6年生を送る会 を行いました

R6.2.28

6年生の卒業まで、あと僅かとなりました。6年生に感謝の気持ちを伝える機会として、6年生を送る会を行いました。

5年生が中心となって準備を進めました。カレンダーやメッセージカードのデザインを担当したり、応援団を結成したり、スライドショーを作ったりしました。

1～4年生も、歌のプレゼントの練習をしたり、会場の飾りを作ったりと大活躍でした。

当日は、思い出のスライドショーを一緒に見たり、エールを送ったりしました。6年生からはすてきな歌声と手縫いの雑巾のプレゼントがありました。気持ちを届け合う姿が見られた、すてきな会でした。



入場曲は、4年生が演奏する「ジッパ・ディー・ドゥー・ダー」です。

1年生のエスコートで、6年生が入場しました。

会場の飾りは2年生、お花のアーチは3年生が丁寧に作りました。



5年生の進行で、プレゼントを渡したり、思い出のスライドを見たりしました。

プレゼントは、1～5年生で作上げたカレンダーと、5年生がラッピングしたピオラです。



6年生への感謝の気持ちをこめて、歌のプレゼントも贈りました。
さらに、「中学校でも頑張ってください」という気持ちを、5年生の応援団を中心に届けました。



6年生がすてきな歌声と手縫いの雑巾をプレゼントしてくれました。



退場曲は、5年生が演奏する「威風堂々」です。
1年生のエスコートで退場する6年生の表情から、すてきな会だったことが伝わりました。